Fecha: 28/07/2025 Vpe: \$827.684 Vpe páq: \$1.437.450

\$1.437.450 Difusi \$1.437.450 Ocupa

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

16.000 8.000 8.000 57,58% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 5

En Pucón se lanzó la atractiva Temporada de Termas para un mes de agosto con descuentos

Vpe portada:

precordillerana ofrecen un 20 por ciento de descuento en la comuna precordillerana ofrecen un 20 por ciento de descuento en sus ingresos; además disponen de gastronomía de buen nivel, exclusivos mostos y espacios para "turismo de bienestar" para toda la familia.

El Austral

cronicaäaustraltemuco.cl

a Asociación de Termas del Sur, iunto a la Municimalidad de Pucón, acaban de hacer un oficial lanzamiento de lo que se conoce como la Temporada de Termas, la que se desarrollará durante todo agosto, con descuento del 20 por ciento en el ingreso de ocho recintos de este tipo, que aseguran piscinas de agua volcánica, pero además gastronomía de buen nivel, vinos de producción propia y lo que se ha ganado su espacio en los últimos años, como es el Turismo de Bienestar, con yoga, spa, masaies, "baños de bosques" y "respiración consciente"; entre otras llamativas ofertas.

En el lanzamiento oficial, realizado en dependencias de las Termas Menetúe de la comuna lacustre y volcánica, asistieron administradores de los centros turísticos comprometidos; además de personeros municipales y regionales, empeñados en poner en valor los enormes atractivos de esta zona.

COOPERACIÓN E INVITACIÓN

"Lo que uno siempre busca es poder fomentar la asociatividad empresarial", explicó el secretario de Planificación Comunal (Secplac) de la entidad edilicia, Alexis Figueroa, quien valoró que con esta acción promocional "lo que estamos haciendo es darle especial contenido al turista, diciéndole: Venga para acá, tenemos una gama de ofertas y unas actividades. sobre todo, asociadas y enfocadas a la temporada que estamos viviendo, que es el invierno. Estamos transitando hacia un destino de todo el año".

El alcalde de la comuna, Sebastián Álvarez, aprovechó la ocasión para invitar a la zona, afirmando que "tenemos una muy buena calidad de aguas termales, muy buena infraestructura, vinculada con una buena gastronomía y con actividades. Por



EN LA OPORTUNIDAD SE REALIZÓ UNA INVITACIÓN A VISITAR LA ZONA EN EL MARCO DEL MES DE LAS TERMAS.

"El panorama de las termas es un imperdible en agosto, y además, todos van a tener un porcentaje de descuento durante todo el mes"

> Sebastián Álvarez, alcalde de Pucón

lo tanto, el panorama de las termas es un imperdible en agosto, y además, todos van a tener un porcentaje de descuento durante todo el mes".

A decir de la encargada de Turismo del Municipio de Pucón, Camila Silva, "tenemos 740 patentes de turismo en la comuna, lo que significa que tenemos 740 empresas y lo más probable que al menos tenemos 740 familias que dependen directamente de la actividad turística".

DESCUENTOS Y MOSTOS

Este "Agosto, Mes de las Termas y el Bienestar" trae como novedad un 20 por ciento de descuento en la entrada general de todas las termas adheridas a la campaña durante todo agosto; entre ellas, las del sector Huife (Pucón Indómito, Quimey-co y Huife); de Palguín (Palguín y Tinajas-Piscinas calientes Salto El León); San Luis (Montevivo) y Menetúe (termas del mismo nombre).

En la misma jornada se lanzó el primer espumante cosecha 2022 y el vino "de la casa" de Menetúe, el Chardonnay Irwin.

740 patentes de turismo

están en funcionamiento en la comuna.

"Son vinos frescos, fáciles de tomar y que están desarrollados sobre suelos volcánicos. Su característica más relevante es que nosotros controlamos heladas y regamos con agua termal", comentó María Paz Valenzuela, enóloga de la Viña Aires de Menetúe, parte de 11 viñateros de la Ruta del Vino en La Araucanía.

VARIADA OFERTA

A modo de guía virtual, con el fin de tomar una buena decisión de dónde llegar, está disponible la página web Buscotermas.cl, que "los asesora y puede vender tickets directamente online, incluso más barato que los centros termales", complementó Jocelyn Álvarez, fundadora del emprendimiento regional "buscotermas".

Jorge Quezada, gerente de las Termas Huife, subrayó que "Pucón tiene una cantidad de restaurantes tremenda, tiene un centro termal fabuloso, con parques nacionales y mucho que ofrecer".

A decir del empresario, la zona de Pucón se está caracterizando como un turismo de familia, "también hay un público extranjero, matrimonio de tercera edad, están llegando muchos brasileros y argentinos" (28

> रा. हा.